

Rück- blende

Frohe Weihnachten!

Alle Jahre wieder, wir freuen uns auf das große Fest der Familie und der Liebe. Wenn es auch draußen kalt und ungemütlich ist, die Weihnachtslieder im TV, Radio und auf den Events bringen uns Wärme ins Herz. Wir freuen uns auch auf das neue Album von Uta, das ja 2023 erscheinen soll. Sogar Utas neue Single „Königin“ konnten wir bei den „Schlagern des Monats“ hören. Ich wünsche Euch schöne Feiertage.

Liebe Grüße,
Euer Manfred

Mitten in der Weihnachtszeit

Mitten in der Weihnachtszeit - alle Jahre wieder, suchen wir die Stille und finden sie doch kaum. Mitten in der Weihnachtszeit klingen frohe Lieder und wir kaufen viel zu spät unseren Tannenbaum. Jeden Tag gibt es was zu tun wirklich jeden Tag - ohne auszuruhen. Mitten in der Weihnachtszeit - alle Jahre wieder, Doch ich weiß, das wird bestimmt niemals anders sein.

Allen Fans und Freunden
ein glückliches, gesundes
und erfolgreiches 2023!



4 DresdnerZeitung



Augenblicke, die man nicht vergisst

Vor einigen Jahren in
der Arena Chemnitz:

Nach der Sendung
von „Musik für Sie“
entstand dieses
Erinnerungsfoto.

„Die
Weihnachtszeit
beginnt
tief in
unseren
Herzen“



4. Dezember 2022: Konzert in Bitterfeld Wolfen



„Was für ein schöner 2. Advent gestern im Kulturhaus Bitterfeld-Wolfen! Danke an Alle, die das möglich gemacht haben! Es hat so viel Spaß gemacht und uns in weihnachtliche Stimmung gebracht! Sogar dem Weihnachtsmann bin ich begegnet! Zum Glück ist er gesund und voller Tatendrang!“
(Uta am 5. Dezember 2022 in einem Kommentar auf Facebook)



„Tausend Sterne sind ein Dom“ - eine schöne Tradition in der Adventszeit konnte

dieses Jahr wieder Menschen erfreuen und ein Projekt glücklich machen. Ein buntes Programm mit dem Kinderchor „Rotkehlchen“, Ballett, Musikern aus der Region, einer Bigband und dem Bürgertheater. Uta war auch dieses Jahr wieder eingeladen. Aktuelle und bekannte Lieder bestimmten den ersten Teil ihres Auftritts. Ganz besinnlich und emotional wurde es bei ihren Adventsliedern. Mitsingen war vielen ein großes Bedürfnis. Verzaubert und gut eingestimmt auf die Weihnachtszeit genossen die vielen Gäste den zweiten Advent. Auch von uns Fans Danke an Alle für die gelungene Gala-Veranstaltung.
Sophie und Andreas Göbel

6. Dezember 2022

Was für ein schöner Nachmittag heute mit den Kindern der „Die Arche Meißen und Dresden“. Wir haben uns im Filmpalast Meißen den Film „Die Schule der magischen Tiere“ angeschaut, in dem es um Freundschaft und Zusammenhalt geht. Ein sehr schöner Film - nicht nur für Kinder.



Uta Bresan Fanclub Berlin
c/o Manfred König
Erich-Weinert-Weg 5
15366 Neuenhagen

Ein Dankeschön an alle Beteiligten, die an dieser Zeitung mitgewirkt haben.

Grafische Gestaltung:
Steffen Geisler, Frank Borchardt

Fotos:
Norbert Wolf, Peter Schneider,
Brigitte Richter, Sophie Göbel

Idee & Layout:
Manfred König

Druck:

Medienplatz „Am Schöferplatz“

